

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas Berkat dan Karunia-Nya sehingga Penyusunan Rencana Aksi Daerah – Pengurangan Risiko Bencana (RAD – PRB) Kabupaten Pidie Jaya Tahun 2013 – 2015 ini dapat diselesaikan.

Penyusunan buku ini bertujuan untuk mengubah paradigma dalam menangani bencana (Bencana Alam, Bencana Non-Alam, Bencana Sosial) dari yang selama ini masih lebih bersifat *responsif* dalam menangani bencana, menjadi suatu kegiatan yang bersifat *preventif*, sehingga bencana itu selain mungkin dapat dicegah atau diminimalkan (mitigasi), juga risikonya dapat dikurangi.

Buku ini disusun oleh Tim Penyusunan Rencana Aksi Daerah – Pengurangan Risiko Bencana (RAD – PRB) Kabupaten Pidie Jaya yang dikuatkan dengan Keputusan Bupati. Tim penyusun terdiri dari unsur Eksekutif (Kabupaten dan Kecamatan), Legislatif, Akademisi/ Perguruan Tinggi, NGO/ LSM, Wartawan, dan Kabupaten Pidie Jaya. Dalam proses penyusunan buku ini, juga dilibatkan masyarakat dalam bentuk lokakaraya dan konsultasi publik untuk menampung aspirasi guna memperkaya dan menyempurnakan buku ini.

Sebagai buku Rencana Aksi Daerah – Pengurangan Risiko Bencana (RAD – PRB) yang pertama, kami merasakan buku ini masih memiliki banyak kekurangan karena dukungan data yang belum memadai terutama data-data yang digunakan sebagai bahan analisis risiko, prioritas program/ kegiatan, dan upaya rencana aksi. Selanjutnya kedepan akan terus disempurnakan dan disesuaikan dengan perkembangan kebencanaan dan penanggulangan bencana di Kabupaten Pidie Jaya.

Akhirnya kami mengucapkan terima kasih kepada semua pemangku kepentingan yang telah berproses bersama dan mendukung tersusunnya Rencana Aksi Daerah – Pengurangan Risiko Bencana (RAD – PRB) ini, semoga buku ini menjadi dokumen bersama dan dijadikan acuan dalam pelaksanaan Pengurangan Risiko Bencana di Kabupaten Pidie Jaya semoga bermanfaat bagi kita semua.

Meureudu, 30 Oktober 2012

**KEPALA BAPPEDA  
KABUPATEN PIDIE JAYA,**



**Ir. RAZALI ADAMI, MP**

Pembina Utama Muda

NIP. 19610520 198103 1 004



## **BUPATI PIDIE JAYA**

### **SAMBUTAN BUPATI**

Penyusunan Rencana Aksi Daerah – Pengurangan Risiko Bencana (RAD – PRB) 2013 – 2015 sebagai tindaklanjut dan tanggungjawab dari Pemerintah Daerah Kabupaten Pidie Jaya. Rencana Aksi Daerah – Pengurangan Risiko Bencana (RAD – PRB) ini dimaksudkan untuk mendukung dan menjamin pencapaian tujuan dan sasaran pembangunan berkelanjutan.

Ancaman/ Bencana (bencana alam, bencana non-alam, bencana sosial) yang pernah terjadi dan sering terjadi serta yang berpotensi terjadi di Kabupaten Ende, dianalisis dengan mempertimbangkan aspek kerentanan dan kapasitas yang dimiliki sehingga diperoleh daerah-daerah yang dapat diklasifikasikan kedalam daerah dengan risiko tinggi, risiko sedang dan risiko rendah. Risiko bencana sedapat mungkin dapat dicegah atau diminimalkan (mitigasi) dalam rencana terpadu yang bersifat lintas sektor dan lintas wilayah, meliputi aspek sosial, ekonomi, dan lingkungan.

Rencana Aksi Daerah – Pengurangan Risiko Bencana (RAD – PRB) ini diharapkan menjadi langkah awal dan sekaligus mengakselerasi segenap perencanaan dan pelaksanaan program/ kegiatan pembangunan kedalam aspek mitigasi dan penanggulangan bencana di Kabupaten Pidie Jaya.

Buku yang penyusunannya dikoordinasikan oleh Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kabupaten Pidie Jaya, sesuai amanat undang-undang ditetapkan dengan Peraturan Bupati yang diharapkan menjadi dokumen acuan bagi semua pemangku kepentingan dan masyarakat dalam melaksanakan upaya mitigasi atau pengurangan risiko bencana di Kabupaten Pidie Jaya.

**BUPATI PIDIE JAYA,**

**Drs. H. M. GADE SALAM**